



EL PASILLO QUE CONDUCE A LA VIRGEN DEL CARMEN AL TEMPLO DE LA TIRANA EN EL TAMARUGAL.



LA PROCESION CASI TERMINA SU PEREGRINACIÓN CON LA QUE ABRIRÁN LAS PUERTAS DE LA IGLESIA.

# Después de 11 años Antofagasta encabezó apertura en La Tirana

Autoridades comunales estuvieron presentes en la ceremonia con la que se inician diez días de celebración.

Eduardo Elgueta Paz  
La Estrella

## 2025

Con muestras de fe y devoción, después de 11 años, los bailes religiosos de Antofagasta dieron la apertura a la fiesta de La Tirana, evento al que asistieron el alcalde de la ciudad, Sacha Razmilic, la directora de Dideco, Yantiel Calderón y los concejales María Tapia, Camilo Kong, Norma Leiva e Ignacio Pozo.

Lo anterior en el marco del convenio que suscribió el municipio antofagastino junto al de Pozo Almonte que permitirá a los bailes religiosos y a los peregrinos de la comuna contar con agua potable y baños químicos en su estadía en el poblado, y tras recibir oficialmente la invitación para participar en esta festividad católica.

Es así que el integrante de Bailes Chunchos de Nuestra Señora del Carmen, Sebastián Rojas, rescató el apoyo de la Municipalidad de Antofagasta, que reafirma las creencias y festividades, "primera vez que soy parte de la inauguración de la fiesta".

Mientras que la presidenta de esta entidad, Elsa

**ensesión del 17 de junio**, se suscribió convenio de apoyo a los bailes religiosos y peregrinos de La Tirana.

Rodríguez, valoró el poder abrir los bailes de los religiosos, y por eso toma mayor relevancia el apoyo del municipio, sobre todo en el acompañamiento tanto en Antofagasta como en Pozo Almonte.

Por otro lado, la presidenta de la Sociedad Padre José Donoso, Rita Torres, mencionó que ha sido un trabajo arduo e intenso para llegar hasta la región de Tarapacá y "estamos muy contentos porque la municipalidad nos ayudó bastante y eso aplaca los nervios para nosotros es una bendición, e importante que se sepa que los compromisos se cumplen", relevando el apoyo de la actual administración municipal.

Alejandra Osorio, promesera danzante, afirmó "tuvimos la visita del alcalde, quienes nos vinieron a entregar agua, que es la primera necesidad que te



MONSEÑOR IGNACIO DUCASSE, ARZOBISPO DE ANTOFAGASTA Y AUTORIDADES COMUNALES FUERON PARTE DEL EMOTIVO MOMENTO.

nemos aquí, así que muy contentos por eso".

### APERTURA

Marcos Paz cuenta que fue "una apertura maravillosa, la que te llena de emociones y te caen lágrimas, recuerdo a los familiares que ya han partido, pero se siente su presencia en esta fiesta", dice.

En tanto, Érika Yáñez señala que "estuvo súper linda, muy emotiva, con muchos sentimientos encontrados, nuestro baile con dos pérdidas importantes (...) pero estuvo ma-

ravillosa, linda, emotiva", comenta emocionada.

Y agrega que "con todo el esfuerzo de todo este año que se ve reflejado en esta entrada, ver a nuestra madre que la estaban esperando en la casa grande".

Marcelo Paz, comparte esta emoción: "La espera de la apertura de las puertas del templo, nos llena de emoción y regocijo, a la vez nos unimos en la oración para pedir por nuestras familias y amigos en general... por salud, enfermedad y bienestar", dice.



ESTA ES LA VISION DE MARCELO PAZ DE LA APERTURA DE PUERTAS.